Esperantina – Piauí, Dezember 2024

## Liebe Amarefreunde in Siegburg!

Ein Großteil der Menschen sieht AMARE als ein Portal, das Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit bietet, gute Bürger zu werden.

Dies ist auch so. Viele Eltern, die ihre Kinder dort anmelden, erinnern sich an diese Gelegenheit.

AMARE hat mich infiziert. Im Jahr 2016 fand ich einen Platz in der Einrichtung. Damals war ich neun Jahre alt und erinnere mich noch, wie die Augen meiner Mutter leuchteten, als wir die gute Nachricht bekamen. Wir lebten damals in einer Strohhütte und nicht jeden Tag bekam ich eine warme Mahlzeit. Es war mir jedoch nicht bewusst, dass der Eintritt in AMARE derart weitreichende Auswirkungen auf mein gesamtes Dasein haben würde.

Schon von Anfang an faszinierte mich der wunderschöne Garten mit seinen herrlichen Blumen gleich am Eingang. Wir trafen uns zu einem Gebet. Der Tanz- und Theaterworkshop hat mir besonders gefallen. Ein Mitglied der Arbeitsgruppe erkannte ein Talent, von dem ich keine Ahnung hatte. Zwei Theaterstücke, in denen ich die Rolle des Erzählers übernahm, stellten für mich eine einzigartige und außergewöhnliche Erfahrung dar. Im Anschluss an den Tanzkurs erlernte ich verschiedene Fertigkeiten, wie beispielsweise das Nähen, Sticken, Satinblumenbasteln und vieles mehr. Ich habe einen Computerkurs besucht und bekam stolz mein Zertifikat. Später entdeckte ich meine Begeisterung für Musikkurse, darunter Blockflöte, Kinderchor und Schlagzeug.

Es bereitete mir großes Vergnügen. Ich bin acht Jahre lang von Amare betreut worden und habe hier viele Erfahrungen gesammelt, die ich für mein Leben nutzen kann. Ich danke Ihnen aus Deutschland, die so lange schon diese grosse Sache unterstützt haben. Heute bin ich Auszubildender zur Bürokraft bei AMARE und es bereitet mir Freude, der grossen Familie, die mich als kleines Kind aufgenommen hat, schon ein wenig helfen zu können.

Ich frage mich noch immer, wie eine Gruppe von Menschen, die an das Gute glaubt, unser ganzes Leben verändert hat. Mein Herz lässt mich fühlen, dass der Glaube an den Wandel, Mut und Entschlossenheit alle Hindernisse überwinden werden. Über 34 Jahre hinweg hat AMARE beträchtliche Früchte getragen.

Ich möchte mich bei Ihnen für die Chancen, die Sie mir und uns ermöglicht haben, bedanken und hoffe, dass ich Ihre Erwartungen erfüllen kann.

Mit herzlichsten Grüßen

Maria Clara Moraes da Silva